

# デイサービス菜の花ニュース

令和4年  
3月号

## 2/8・9 おやつレク チョコレートムース

令和4年2月に行われたデイサービス菜の花の活動の一部を紹介します。(編集:大畑)

今年こそは  
負けないぞ!

### 2/3 節分



2月といえば節分!!  
今年も菜の花に鬼がやってきました。  
豆の代わりに球を投げ、  
菜の花から無事に  
鬼を追い出しました♪



昼食はマグロの握り寿司と巻き寿司でした☆  
皆様「とっても美味しいよ」と、にっこり笑顔で  
沢山おかわりされました♪

お寿司  
大好き!!  
嬉しいわ♪



バレンタインだから  
チョコレート

バレンタインなので甘〜いチョコムースを作りました



### 2/15~19 創作レク 箱づくり



紙コップに切れ目を入れ、  
毛糸を編み込み、スパンコール等で  
飾り付けをし、可愛い小物入れを作りました!  
皆様、手先が器用で  
上手に編み込んで下さいました☆



綺麗  
でしょ?

可愛いガーベラを頂きました♪お花があると嬉しい気持ちになりますね!



デイサービス菜の花 ☎646-7087 お試し利用・ご見学随時可能。お気軽にお問合せ下さい。  
担当 藤原・大畑



菜の花にも春の足音...

**菜の花**  
在宅版

令和4年 3月号  
社会福祉法人聖啓会  
特別養護老人ホーム菜の花

# ショートステイ菜の花

「ショートステイ 菜の花」の最近の様子をご紹介します。利用者様の素敵な笑顔をご覧ください！！

令和4年 3月号



## 2月は節分、👹 楽しみ倒しちゃおう！2月3日、いよいよ鬼の来襲！

**寝られる女子！** きゃ〜怖い！

**すかさず頼りになる** 紳士が応戦！

**混戦模様か？** お互い譲らず！

**こちらは女流** 真剣白刃取り！

**命中！やられたっ！**

ちよっ…(´\_ゝ´)  
鬼、本気出しすぎ！

## 2月3日 鬼征伐のあとは恵方巻で更に無病息災の縁担ぎ。

あら太巻きが大きいわ…

色あざやかで美味しそう

## 2月14日 健康倶楽部

この棒を後ろに送りまーす チームで競争だよ～

受け取って～！

それ行けそれ行け

わっせ、わっせ

どっちが勝った！！??

めっちゃ本気やん…

## 2月17日 チューリップに癒されて脳トレがはかどります！ イエイ！

2月22日 創作 月夜桜 …大作です！

**コロナ感染予防とお願い**

コロナ感染者数が増加しています。ご利用前に、ご本人様とご家族様の体調確認をさせていただきますので、ご協力をお願い致します。

ご利用の際は日数分のマスクをご持参ください。

ショートステイ菜の花  
054-646-7087

感染対策として対面なしで食事をしています。



菜の花だより・お知らせ・公開資料は、ホームページからもご覧いただけます。↓  
発行：社会福祉法人聖啓会 特別養護老人ホーム菜の花  
電話：054-646-7087 <http://seikeikai.info/> 編集：中村

お便りの背景は、画家ゴッホの「荒れ模様の空の麦畑」「緑の麦畑」です。(いずれもパブリックドメイン＝著作権フリー) 有り難く使用させていただいています。ゴッホ美術館、ワシントン・ナショナル・ギャラリーより

**ひとこと** 書道倶楽部 講師 紅林定宏先生

今回は、元国語教師です。生徒たちと共に、様々な文章を読んだり、書いたりするなかで、思いを伝えることの難しさ、伝わったときの喜びを感じてきました。

私は、元国語教師です。生徒たちと共に、様々な文章を読んだり、書いたりするなかで、思いを伝えることの難しさ、伝わったときの喜びを感じてきました。

毛筆や硬筆で文字を書く授業も担当してきました。SBSジュニア県展や全国いのちの食育書道展など、県内外のコンクールの審査にも携わらせていただきました。その中で、小中学生、高生大生たち若者には、大きな伸びしろがあることを実感してきてました。「後生畏るべし」を実感として抱いた日々でした。

こんな私に、今回、書道教室の講師のお話をいただいたこと、恐縮の極みです。

自分の父母と同年代の方々と共に学ぶことができ、これは得難い体験となること必定です。若者相手とは異なる学び、体験がきつと待っていると思います。

「菜の花」は、志太平野を見渡せる烏帽子山のふもとに位置し、四季折々の豊かな自然が満喫できる環境にあります。自然を肌で感じながら、豊かな言葉の数を一緒に書けることを心から楽しみにしています。

ふつつかな私ですが、どうぞ、よろしくお願ひします。

**コロナ感染予防**

特別養護老人ホーム菜の花施設長 川口節子

まん延防止重点措置が三月二十二日まで延長になり、三月十日現在県内の感染者数は二千台と一向に下がる見通しがありません。

県内四十四の福祉施設及び事業所のクラスターが発生し、近隣の施設、病院でも感染の情報が飛び交わり、大変な状況です。加えて子ども園、小中学校も学級閉鎖などで、職員も入れ替わり立ち代わりの休みが相次いで居ります。

それでも何とか職員同士シフトを調整しながら業務に当たっております。面会も制限させて頂き迷惑をおかけしており、大変申し訳なく存じます。

ご家族様のご協力のお蔭で本日現在の時点では、施設入居者様の感染もなく通常通りの生活を過ごされて居りますので、ご安心下さい。

●三回目のコロナワクチン予防接種は三月十日(木)までに入居者様、職員で接種可能な方は共に終了しました。

●接種を希望されても、数人の接種出来なかった方に付いては、嘱託医が接種によるリスクがあると判断され、御本人の事を考えた上の結果であるご理解の上ご承知おき下さい。

●政府は四回目のワクチン予防接種は秋頃?との報道もありました。三回接種しても感染する場合も多く報道されていますので、三回接種がベストとは言えませんが、もう暫くの間、定期の受診など、急を要する場合は除き控えられるほうが、安全かと思われまます。

●入居者様の感染予防と心の健康を守ります。今月から書道倶楽部が再開となり各ユニットでのレクリエーションも充実させて参ります。